
諫早小校区
四ケ町シニアサロン

（八坂町・東小路町・栄町・上町）
諫早市の中心でアーケードがあるという強み

1つの町では人手不足で難しいという困りごとから、近くの4町で

協力できないかという意見が語らん場で挙がり、集いの場を立ち
上げました。
立ち上げから１年が経ちましたが、継続して活動しています。
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「四ケ町シニアサロン」ができるまで

実行委員の皆さん

語らん場で
出た意見

住民同士の顔の見える関係を
深めるために、アーケードが
ある利点を活用して｢集いの
場｣を作ってはどうか

各町から２名
ずつ実行委員

を選出

実行委員は、民生委員・福祉協力員
で構成

実行委員会を
開き、複数回
会議を開催

〈役割分担〉
・チラシ作成（町内住民）
〈内容検討〉
・初回は茶話会
・アンケートをとる
●会議の内容は、実行委員より各
自治会長へ報告

〈周知〉チラシを班回覧
＋全世帯配布

2ヶ月に1回の
開催を継続中

毎回、公民館の
入り口などに手
作りの看板を置
いています！

アーケード周
辺の４町での
話し合い

出席者：栄町・八坂町・東小路町・
上町町内会長、民生委員、老人クラ
ブ会長、婦人会会長
「４町で集いの場づくりに取り組も
う！」

Ｈ３１年１月
第１回開催

名称「四ケ町シニア
サロン」
場所は栄町公民館に

決定

・開所式
（４町自治会長、中央中地区老人会長、
婦人会長挨拶、実行委員長挨拶）
・茶話会、カラオケ

毎回２０数名が集まり、介護予
防の体操や歌、折り紙等をしな
がら活動中♪

内容は特に決めず、
参加者がやってみたい
ことをやっています♪
お菓子を持ち寄ること

もあります！
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